

Tengo un sueño y ese sueño es viajar al oeste. Estoy segura de que la Tierra es redonda pero no quiero arriesgarme a morir por defender mi teoría. Tampoco quiero contárselo a nadie y menos a Colón con lo todo que es, pues seguro que se empeñará en comunicárselo a los Reyes Católicos y le condenarían por mi culpa, pero también puede que embelese a la reina Isabel, aunque ella es demasiado lista. Seguro que al oeste hay algo, algo que con una pequeña exploración descubriremos algo impresionante.

Al final se lo he contado a Colón y ya está de camino para hablar con los Reyes. Espero que no le hagan nada.

Por fin Colón vino hace dos semanas con la noticia de que podrán realizar la exploración como ya he dicho llevan dos semanas embarcados y espero que no les pase nada!

Seguimos sin tener noticias de ninguno de los marineros que partieron en esas carabelas.

Por fin, Colón ha llegado. Dice que aquello no era lo que esperábamos sino mucho más precioso. Como él lo llama, nuestro paraíso. Dice que la próxima vez que vuelva me llevará con él.